

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ENTREGA DE CONDECORACIONES “LEY DE LA ORDEN DEL MÉRITO POLICIAL”

Y XVI ANIVERSARIO DE FUNDACIÓN DE LA PNC

02 DE FEBRERO DE 2009.

EXISTEN POCAS PALABRAS, QUE TIENEN QUE RECIBIR A UNA ESPOSA O UNA MADRE QUE VIENE A RECIBIR UN GALARDÓN POR LA VALENTÍA, POR LA GALLARDÍA QUE NUESTROS POLICÍAS HAN TENIDO DEFENDIENDO LA VIDA DE LOS SALVADOREÑOS. HOY HE VISTO A ESPOSAS, COMPAÑERAS DE VIDA, MADRES, PADRES CON LAGRIMAS EN LOS OJOS.

EN NOMBRE DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR, MI MÁS SENTIDO PÉSAME Y NUESTRA IDENTIFICACIÓN CON ESTAS FAMILIAS.

QUISIERA FELICITAR ALA POLICÍA NACIONAL CIVIL, AL MINISTRO DE SEGURIDAD, AL DIRECTOR, POR SU EXCELENTE TRABAJO REALIZADO DE UNA MANERA IMPARCIAL EN EL PASADO EVENTO ELECTORAL, CREO QUE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL RECONOCIDA INTERNACIONALMENTE NO SOLAMENTE POR SU JUVENTUD, SU ENTREGA SINO TAMBIÉN POR HABER CUMPLIDO AL IGUAL QUE LAS FUERZAS ARMADAS, TODOS Y CADA UNO DE LOS ACUERDOS DE PAZ, LA POLICÍA NACE EN ESTE CONTEXTO. FELICITACIONES POR CUIDAR LA DEMOCRACIA, POR CUIDAR EL EVENTO EL PASADO 18 DE ENERO, LOS INVITO A REPETIR ESA ACCIÓN IMPARCIAL EL PRÓXIMO 15 DE MARZO CUANDO LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS ELIJAMOS PRESIDENTE.

QUERIDOS AMIGOS:

ES UN HONOR PARTICIPAR EN ESTE ACTO EN EL QUE, JUNTO A LAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD Y DE JUSTICIA, ESTAMOS RECONOCIENDO EL TRABAJO DE LOS MÁS DESTACADOS MIEMBROS DE LA CORPORACIÓN POLICIAL.

Y QUÉ MEJOR FECHA PARA REALIZAR ESTE ACTO AL CUMPLIRSE EL DÉCIMO SEXTO ANIVERSARIO DE FUNDACIÓN DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, LA CUAL NACE LUEGO DE LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE PAZ, CON EL OBJETIVO DE RESGUARDAR LA ARMONÍA, EL ORDEN Y LA SEGURIDAD, CON APEGO A PRINCIPIOS Y EL TOTAL Y ABSOLUTO RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS.

CON EL PASAR DE LOS AÑOS, LA CORPORACIÓN POLICIAL, HA CONSEGUIDO MADURAR, MADURAR SUS ESTRATEGIAS OPERATIVAS, EN CONCORDANCIA CON LOS OBJETIVOS INSTITUCIONALES PRIORITARIOS, COMO SON: EL FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN



CIUDADANA, PROMOVER EL BIENESTAR SOCIAL Y DISMINUIR LOS ÍNDICES DELINCUENCIALES.

TODOS SABEMOS QUE LA LUCHA CONTRA LA DELINCUENCIA PASA POR MOMENTOS DUROS Y DETERMINANTES. POR ESO APROVECHO ESTE ESPACIO PARA HACER UN NUEVO LLAMADO A LA CIUDADANÍA, QUE NOS VE POR LA TELEVISIÓN Y NOS ESCUCHA POR LA RADIO, PARA QUE APOYEN EL TRABAJO DE SU POLICÍA, PARA QUE DENUNCIEN, PORQUE SOLO DE ESA MANERA PODEMOS DARLES LA PROTECCIÓN Y SEGURIDAD QUE NECESITAN.

DEBO RECONOCER EL DÍA DE HOY, EL APOYO QUE A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL LE HAN DADO GOBIERNOS AMIGOS, MIEMBROS DE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL, SIEMPRE CREYERON, CREEN EN LA POLICÍA DE EL SALVADOR QUE HOY REAFIRMA SU COMPROMISO DE PROTEGER LOS DERECHOS Y LAS LIBERTADES DE LOS SALVADOREÑOS.

JUNTO AL ANIVERSARIO DIECISÉIS DE LA PNC, HOY TAMBIÉN HEMOS RECONOCIDO EL TRABAJO HEROICO DE ALGUNOS DE SUS MIEMBROS, DIECIOCHO DE LOS CUALES YA NO SE ENCUENTRAN CON NOSOTROS EN ESTE ACTO ESPECIAL. PORQUE PERDIERON LA VIDA EN EL CUMPLIMIENTO DE SU DEBER, Y QUE HOY HEMOS RECONOCIDO COMO VERDADEROS HÉROES PARA EL PUEBLO DE EL SALVADOR.

ESTOS RECONOCIMIENTOS QUE HEMOS ENTREGADO, SON MUESTRA FEHACIENTE DE LA PRESENCIA DE ELEMENTOS POLICIALES, QUE POSEEN UNA MÍSTICA DE TRABAJO Y VERDADERO AMOR POR LA INSTITUCIÓN Y POR SU PATRIA.

EL AÑO PASADO, LA POLICÍA NACIONAL CIVIL COMENZÓ A RECIBIR EL MAYOR EQUIPAMIENTO EN SUS 16 AÑOS DE HISTORIA, GRACIAS A LOS FONDOS DEL FIDEICOMISO PARA EDUCACIÓN Y SEGURIDAD, CONSISTENTES EN 65 MILLONES DE DÓLARES Y QUE PERMITIÓ QUE EL AÑO PASADO SE ADQUIRIERA UNA NUEVA FLOTA DE VEHÍCULOS Y OTRAS NECESIDADES.

ADEMÁS, PARA ESTE AÑO TENEMOS PREVISTO ADQUIRIR UN NUEVO EQUIPO PARA EL SISTEMA DE EMERGENCIAS 911, EL CUAL INCLUIRÁ UN MODERNO CENTRO DE MONITOREO DE SEGURIDAD CIUDADANA EN TIEMPO REAL, VAMOS A INVERTIR MÁS DE CINCO MILLONES DE DÓLARES EN ESTO.

DEBO COMUNICARLES QUE EL AÑO PASADO SE INVIRTIERON VARIOS MILLONES DE DÓLARES EN DOTACIÓN DE EQUIPO POLICIAL Y SE CONSTRUYÓ LA MODERNA SUBDIRECCIÓN DE INVESTIGACIONES, OBRA QUE ESPERAMOS INAUGURAR ANTES DEL FINAL DEL MANDATO DE ESTE SERVIDOR.



LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE CONTAR CON UN CUERPO POLICIAL QUE HA SABIDO GANARSE EL RESPETO Y EL RECONOCIMIENTO NACIONAL E INTERNACIONAL, Y DEBEMOS CONTINUAR APOYANDO A NUESTROS POLICÍAS EN LAS TAREAS QUE REALIZAN EN BENEFICIO DE TODOS Y DE TODAS.

ESTOS 50 MILLONES DE DÓLARES SE ESTÁN INVIRTIENDO, SE INVIRTIERON UNA PARTE EL AÑO PASADO Y LA OTRA PARTE ESTE AÑO.

APROVECHO LA OPORTUNIDAD PARA HACER UN LLAMADO A LOS INTEGRANTES DE LA CORPORACIÓN POLICIAL, PARA QUE SIGAN EL BUEN EJEMPLO DE SUS COMPAÑEROS HOY PREMIADOS, Y ENTREGUEN CADA DÍA LO MEJOR DE USTEDES PARA HACER DE LA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA, UN MEJOR LUGAR PARA VIVIR.

TAMBIÉN ME SATISFACE CUANDO ESTE SERVIDOR LLEGÓ A LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, TENÍAMOS 16 MIL AGENTES APROXIMADAMENTE, YO ESPERO COMO LO HA PROMETIDO EL DIRECTOR, LO HA PROMETIDO EL MINISTRO, EL RECTOR DE LA ACADEMIA DE SEGURIDAD PÚBLICA, LICENCIADO BENJAMÍN CESTONI, YO ESPERO AL FINAL DE ESTE MANDATO TENGAMOS CASI 19 MIL POLICÍAS, LO CUAL INDISCUTIBLEMENTE AYUDARÁ A MEJORAR LA SEGURIDAD PÚBLICA EN NUESTRO PAÍS.

QUIERO REITERARLE A LOS FAMILIARES QUE HOY ESTÁN ACÁ, LE DECÍA UNA ESPOSA DE NUESTROS POLICÍAS, QUE PALABRAS PUEDO DECIRLE A UNA PERSONA QUE ACABA DE PERDER SU SER QUERIDO EN EL CUMPLIMIENTO DEL DEBER. LO ÚNICO QUE PUEDO DECIRLE ES QUE LA PATRIA SALVADOREÑA LES AGRADECE, QUE LA SUPERIORIDAD DE LA POLICÍA ESTA COMPROMETIDA POR USTEDES FAMILIARES QUE PERDIERON A LOS AGENTES VALIOSOS LUCHANDO POR LA SEGURIDAD PÚBLICA DEL PAÍS.

QUIERO EN NOMBRE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS A QUIENES REPRESENTO, EN NOMBRE DE LA SUPERIORIDAD DE LA POLICÍA DEL MINISTERIO DE SEGURIDAD, PERSONALMENTE COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, DECIRLES QUE HOY NOS UNIMOS EN ESTE SENTIMIENTO ESPIRITUAL CON SUS SERES QUERIDOS QUE SEGURAMENTE ESTÁN GOZANDO DE LA PRESENCIA DEL SEÑOR Y RECORDÁNDOLOS A TODOS USTEDES.

ES DIFÍCIL SUSTITUIR FÍSICAMENTE A UNA PERSONA, EL SUFRIMIENTO ES NORMAL PERO ELLOS AHORA DISFRUTAN DE LA GLORIA DE HABERLES SERVIDO AL PAÍS.

MUCHAS GRACIAS FAMILIARES, GRACIAS A TODOS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.